

Zeitschrift: BKGV-Information
Herausgeber: Berner Kantonalgesangverband
Band: - (1991)
Heft: 15

Titelseiten

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 14.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

P 34520

BK&GV Info

Mitteilungen des Vorstandes des Bernischen Kantonalgesangsvereins
Bulletin d'information de la Société des Chanteurs Bernois

Erscheint unregelmässig

Nr. 15/Februar 1991

Mutationen im Vorstand des BKGV

Auf den 1. Januar 1991 haben wir einen Ein- und einen Uebertritt.

Der Eintritt

SCHWEIZERISCHE LANDESBIBLIOTHEK



BIBLIOTHÈQUE NATIONALE SUISSE
BIBLIOTECA NAZIONALE SVIZZERA
BIBLIOTECA NAZIUNALA SVIZRA



Am 21. Oktober 1990 wurde als Nachfolgerin für Emil Schwab eine neue Vertretung des Seelandes in der Person von Rösli Ruch aus Studen in den Vorstand des BKGV gewählt. Wer diese Person ist, sagt uns Rösli Ruch selber: "Ich bin verheiratet, Hausfrau, Verwaltungsbeamtin und wir haben zwei erwachsene Kinder. Am 30. April 1990 wurde ich pensioniert. (25 Jahre im Dienste des Kantons Bern). 1964 sind wir von der Ostschweiz in den Kanton Bern, nach Studen umgezogen. Als fröhliche Toggenburgerin liebe ich den Gesang. Es ist eine Selbst-

verständlichkeit, dass ich seit meiner Jugendzeit in einem Chor singe. Leider gab es in Studen keinen Chor. Kurzerhand und mit viel Idealismus haben wir 1966, mit sangesfreudigen Frauen und Männern von Studen, einen gemischten Chor gegründet. Als Präsidentin erlebte ich 18 Jahre mit unserem Chor viele frohe Stunden unter dem Motto:

Mach es wie die Sonnenuhr, zähl die heitern Stunden nur.

Als Sekretärin wurde ich 1982 in den Seeländischen Sängerverband gewählt. Ich freue mich, ab 1991 im Bernischen Kantonalgesangsverein die Jugendchöre zu betreuen. Erholung bringt mir meine Familie, meine vielseitigen Hobby's, wie Singen, Wandern, Blumen, Handarbeit. Unser Schäferhund, der wenn immer möglich dabei ist, sorgt dafür, dass es nie langweilig wird, auch unseren beiden Katzen nicht, mit denen er bestens befreundet ist.